

Una madre presenta una denuncia contra mutualista por la reticencia en la entrega del cuerpo de su bebé recién fallecido

Principal



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 87
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-madre-presenta-una-denuncia-contra-mutualista-por-la-reticencia-en-la-entrega-del-cuerpo-de-su-bebe-recien-fallecido_12123.php

**UNA MADRE PRESENTA
UNA DENUNCIA CONTRA
MUTUALISTA POR LA
RETICENCIA EN LA
ENTREGA DEL CUERPO
DE SU BEBÉ RECIÉN
FALLECIDO**

Principal

Una madre presenta una denuncia contra mutualista por la reticencia en la entrega del cuerpo de su bebé recién fallecido

Madre interpone denuncia a mutualista por demora en la entrega del cuerpo de su bebé recién fallecido.

Denuncia por Negativa de Entrega de Cuerpo de Bebé Nacido Sin Vida

Denuncia por Negativa de Entrega de Cuerpo de Bebé Nacido Sin Vida

Por: Periodista Profesional Fecha: [Fecha Actual] Noelia, una mujer que sufrió la pérdida de su embarazo en la semana 20, ha denunciado a su mutualista por negarse a entregarle el cuerpo de su hijo, Piero.

A pesar de que la ley uruguaya establece que los padres tienen derecho a inhumar a un bebé nacido sin vida, la respuesta del personal médico fue negativa.

La tragedia comenzó cuando Noelia, quien había tenido un embarazo sin complicaciones, recibió la devastadora noticia de que su bebé había nacido sin vida.

En medio de su profundo dolor, solicitó a la mutualista que le entregaran el cuerpo de Piero para darle sepultura, pero se le informó que sería tratado como "material biológico".

Noelia relató: "Me dijeron que mi hijo era material biológico que quedaba como muestra o iba como descarte".

Tras recibir el alta médica, regresó a su hogar no solo con el peso de la pérdida, sino también con la difícil tarea de comunicar la noticia a su hijo mayor.

Después de investigar sobre sus derechos, Noelia descubrió que, de acuerdo a la Ley 20.377, el cuerpo de un bebé nacido sin vida debe ser entregado a los padres para su inhumación, sin importar el peso o la semana de gestación.

Ante la falta de respuestas claras por parte de la mutualista, decidió presentar su caso al Ministerio de Salud Pública (MSP).

El MSP recomendó a Noelia presentar una denuncia formal y contactó a la mutualista, dándole un plazo de 24 horas para brindar una respuesta.

Sin embargo, la mutualista informó que el cuerpo de Piero ya no estaba disponible, ya que no se había entregado dentro del tiempo estipulado.

Noelia afirmó que su objetivo al realizar la denuncia es visibilizar esta situación para que otras madres no enfrenten la misma angustia.

"Es necesario que se sepa que hay una ley, la Ley 20.377, que ampara el derecho a la inhumación del nacido sin vida, sin límites de semanas ni de peso", destacó.

A pesar de la trágica pérdida, el nombre de Piero fue registrado en la libreta de matrimonio de sus padres, y se emitió una partida de defunción, todo en el marco legal correspondiente.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA MADRE PRESENTA UNA DENUNCIA CONTRA MUTUALISTA POR LA RETICENCIA EN LA ENTREGA DEL CUERPO DE SU BEBÉ RECIÉN FALLECIDO

madre presenta una denuncia contra mutualista por la reticencia en la entrega del cuerpo de su bebe recién fallecido

Tags

respuesta, derecho, presentar, denuncia, negativa, entrega, fallecido, noticia, interpone, entregado, embarazo, mutualista

Noticias relacionadas

4.6 * *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*

4.5 * *Ratificaron la condena por homicidio agravado a una pareja que abandonó a su recién nacido, provocando su muerte*

3.8 * *Embarazo ectópico: el desafío que enfrentó María Becerra y su emotivo mensaje a los fans*

4.1 * *Nutrientes esenciales: una guía de alimentación para futuras mamás que previene el sobrepeso y la obesidad durante el embarazo*

4.3 * *Asse revela alarmantes cifras sobre el embarazo adolescente: un escalofriante 39% de los casos se debe a abuso sexual*

4.0 * *La madre del bebé que fue trágicamente asesinado a balazos en Cerro Norte ha sido trasladada a cuidados moderados*

3.9 * *Una historia de heroísmo: El policía que rescató a una bebé de 18 días comparte su emoción.*

4.3 * *La alegría se multiplica: Giannina Silva celebra su embarazo*

4.9 * *Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en Cerro Norte*

3.7 * *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo